

Pero tú, cuando ores...

WWW.TENDAYSOFPRAAYER.ORG

DÍA 6 - QUE VENGA TU REINO

“Porque he aquí el reino de Dios está entre vosotros” (Lucas 17:21, RVR1960).

La Salvación ha llegado

En Lucas 19, Jesús se ofrece a entrar en casa de Zaqueo. Entonces Jesús dice: "Hoy ha llegado la salvación a esta casa" (versículo 9). Cuando Jesús vive en tu casa, el cielo está allí. Y antes de que puedas entrar en el reino de Dios, el reino de Dios debe entrar en tu corazón. En Juan 17 Jesús oró no para que sus seguidores se separaran físicamente del mundo, sino para que no fueran del mundo. (Juan 17:15, 16).

Debemos acostumbrarnos a vivir aquí, así como viviremos en el cielo. Si nos centramos en las cosas del mundo, nos volveremos como del mundo. “Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón” (Mateo 6:21, RVR1960). Pero si nos centramos en Dios y en Su reino, Su reino se moverá en nosotros y a nuestro alrededor. “El rostro de hombres y mujeres que hablan con Dios, para quienes el mundo invisible es una realidad, expresa la paz de Dios. Ellos llevan consigo la atmósfera suave y afable del cielo” (*El Ministerio Médico*, p. 333,1).

En uno de mis viajes evangelísticos a Cuba, muchos niños y sus padres vinieron a escuchar. Me enteré por el pastor que todos estos visitantes vinieron gracias a una señora. Le pregunté qué les había dicho para que vinieran. Ella respondió: "No es lo que yo les dije", y luego nos invitó a visitarla al día siguiente y observar. Así que fuimos.

Tenía una casa extremadamente pequeña, como un cobertizo para herramientas. No había muebles en su interior, salvo dos camarotes, una mesita, dos sillitas y una hornilla de camping. A primera hora de la tarde salió a la puerta de su casa. Y entonces llegaron casi doscientos niños. Les hizo sentar en el suelo y les mostro un papel firmado por sus padres. Luego los niños formaron una fila y ella les dio arroz a todos. Se sentaron y comieron.

Mientras comían, nos explicó que la mayoría de sus vecinos no tenían trabajo, pero que ella tenía la suerte de tenerlo. Su sueldo no era suficiente para comprar comida variada, pero podía comprar arroz. Y luego dijo: "Estamos llamados a ser como Jesús, a mostrar cómo es el reino de Dios para que la gente lo desee. Debemos utilizar el método de Jesús. Alimentarlos y construir amistades. Si vivo para mí mismo, ¿en qué me parezco a Jesús? Y si sólo doy a la gente pan físico, ¿en qué les ayuda realmente? Así que utilizo el arroz para mostrar amor a estos niños. También les doy pan espiritual. Pero los niños a menudo se distraen. Para asegurarme de que los niños escuchan, deben ir a casa y, como prueba de que han prestado atención, deben contar a sus padres la historia y la canción que han aprendido hoy. Así llego también a los padres. Ahora que llevo tiempo haciendo esto, todos me quieren, confían en mí y están dispuestos a escuchar".

En cuanto los niños terminaron de comer, empezó a hablarles de Jonás y luego les enseñó una canción. Después, la abrazaron y le dieron las gracias. Los oí decir: "¡Te queremos, tía!". Ella tenía una gran sonrisa en la cara. Me dijo: "No es sólo que intente mostrarles el reino de Dios, sino que ellos también me bendicen y me llenan de alegría. La mayor alegría es verlos venir a la iglesia, orar y

aprender sobre Dios. Pero mi mayor alegría será verlos en el cielo. Así que quiero que prueben una gotita del cielo ahora".

¡Jesús viene pronto! Pero para que estés listo para entrar en Su reino cuando Él venga, debes tener Su reino viviendo dentro de ti ahora. Debes orar diariamente: "Señor, por favor ven con Tu reino a mi corazón hoy". Dios te está llamando a hacer de Su reino una realidad hoy. A través de la oración diaria, el estudio de la Palabra y el servicio gozoso, viva aquí como lo haría en el cielo. Deja que el cielo viva en ti. Sé las manos de Dios aquí, así como las personas de fe fueron sus manos en el pasado.

Dios quiere mover Su reino a tu corazón y a tu hogar hoy y todos los días. Quiere que te acostumbres a vivir en Su presencia como ciudadano del cielo. Diariamente invita al cielo a tu corazón y deja que Su amor se derrame sobre otros a través de tus acciones.

Oremos juntos

Tiempo de Oración (30 - 45 Minutos)

Todos los grupos de oración tienen diferentes maneras de orar juntos. Le animamos a que dedique los próximos 30-45 minutos a orar unidos, de la manera que el Espíritu Santo les guíe. Animamos a orar en frases cortas (1-3 frases). Esto permite que más personas oren varias veces. A continuación, se ofrecen algunos ejemplos de oraciones a través de las Escrituras basadas en el tema. También puede orar por otros pasajes e incluir otros temas en su tiempo de oración. Vea la Guía del Líder y las Peticiones de Oración de la Iglesia Mundial para ideas para orar.

Oración a través de la Palabra de Dios - Lucas 17:21

"Porque he aquí el reino de Dios está entre vosotros"

"El Reino de Dios"

Señor, sabemos que Tu reino no se trata de poder o fuerza mundana. Danos sabiduría para entender y vivir Tu humilde reino en nuestras vidas hoy. Danos la capacidad de servir, consolar y alentar a tus hijos terrenales.

"Esta en ti"

Dios, ayúdanos a vivir como ciudadanos del cielo a partir de hoy. Desvía nuestra mirada de nosotros mismos hacia los demás. ¿Qué persona de nuestro entorno necesita ser escuchada ahora mismo? ¿Quién necesita una comida caliente o ropa para sus hijos? ¿Quién necesita escuchar nuestro testimonio sobre el poder transformador de Jesús? Habla a nuestros corazones y planta Tu reino en nuestras vidas hoy.

Mas Sugerencias de Oración

Agradecimiento y Alabanza: Dar gracias por bendiciones específicas y alabar a Dios por su bondad.

Confesión: Tómame unos minutos para confesarte en privado y dar gracias a Dios por su perdón.

Guía: Pide a Dios que te conceda sabiduría para los retos y decisiones actuales.

Nuestra Iglesia: Orar por las necesidades regionales y mundiales de la Iglesia (véase la hoja separada con los pedidos).

Pedidos Locales: Orar por las necesidades actuales de los miembros de la iglesia, familiares y vecinos.

Escucha y Responde: Dedicar tiempo a escuchar la voz de Dios y responder con alabanzas o cantos.

Sugerencias de Alabanzas

Himnario Adventista: Tu pueblo Jubiloso (#28); Jesús resucitado (#103); Mi pequeña Luz (#578)

Otras Alabanzas: No yo, sino Él; Ama el pastor a sus ovejas; Vendrá el Señor!